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   会長：市川  務 

   幹事：井上 陽一 

   編集：広報委員会 

 

【司 会】 河端信雄ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 金子康弘委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

皆さん今日は、今週は寒波に見舞われ雪になりました。

３月１０日は１９４５年東京大空襲で壊滅的被害を受けま

した。そして２０１１年３月１１日は東日本大震災があり死

者行方不明者２万人以上という災害がありました。今日

は風化させたくない東京大空襲と東日本大震災の話で

す。 

東京大空襲では１０万人の方が亡くなりました。また、

１９４５年４月１５日は川崎大空襲、そして５月２９日は横

浜大空襲、８月１日は長岡大空襲、長岡では死者が１４７

０名となりました。当時の米軍は日本の全ての都市を焼

きつくす攻撃を爆撃機Ｂ２９・戦闘機Ｐ５１で襲いかかって

きました。８月６日の広島・長崎の原爆投下後敗戦の８月

１５日まで日本全土は焦土と化し多数の人々が死亡しま

した。２０１１年３月１１日は東日本大震災が発生し多数

の人々が家を失い家族を失いました。このような悲劇を

二度と起こしたくありません。これらの悲劇を絶対風化さ

せたくありません。 

 話は変わりますが、明日１４日に北陸新幹線が開通し

ます。県内には２駅ができ各駅停車の電車のみ停車す

るようです。明日はテレビで生中継をするようです。 

新幹線は１９６４年東海道新幹線が開通、次は１９７５

年の山陽新幹線、１９８２年６月の東北新幹線、同年１１

月１５日の上越新幹線、その後数多くの新幹線が日本中

に開通しました。新幹線の開通はその地方には著しい

経済効果があるということです。長野新幹線開通時、長

野県では盛んに各地へＰＲをしたそうです。今回開通す

る北陸新幹線の富山・金沢では開通前から関東・関西へ

あらゆる媒体を使いＰＲをしました。金沢駅の駅ビルに

は新潟では見られない様な商店街が出来ています。又

関東・関西へのＰＲも大変盛んで兼六園、ゴルフ場、金

沢城、東茶屋、ＯＮＥＣＯＩＮ市内遊覧バス、金沢城等旅

行の楽しさを売りにした宣伝で経済効果をよく考えた行

動でした。上越新幹線開通時の新潟のＰＲは関東経済

圏と２時間で繋がるという宣伝だけであったと思いました。

これからでも遅くはないから是非新潟の素晴らしさをＰＲ

し豊かな新潟県にするべく努力したいものです。 

 

   紹  介                              

◇ビジター 

新潟西ＲＣ：青池秀夫さん 

 

新潟西ＲＣ：馬場伸行さん 

 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん 

 

   挨  拶                             

◇新潟西ＲＣ 創立４０周年実行委員長：青池秀夫さん 

創立４０周年式典のご案内 

５／３０（土）ホテルオークラ新潟でおこないます。 

 

                 

 

 



 

 

   お 祝 い                           

＜親睦委員会：島賢資副委員長＞ 

 

◇会員の創業記念日 

寺嶋一夫さん：（有）寺嶋旗幕染工場 

加藤大二さん：（株）大二工業 

村山栄一さん：大協リース(株) 

 

◇会員の結婚記念日 

大塚充さんご夫婦、田淵展子さんご夫婦、 

高橋英樹さんご夫婦、川内達也さんご夫婦、 

片山政博さんご夫婦、山田克明さんご夫婦、 

小池吉博さんご夫婦、金子康弘さんご夫婦、 

古川喜代志さんご夫婦 

 

   報  告                             

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

本日、のんぴーり青山わくわく市の商品引き渡しです。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木彰委員＞ 

 

井上陽一さん 

ニコニコＢＯＸ委員会の皆様、ご苦労様です。 

池田毅さん 

伊藤さんの日々元気な姿を見て、良かった、うれし

いです。 

中川一広さん 

“ 年始め 池田さんにニギリ取られて 冬景しき ” 

川内達也さん 

今週月曜から金曜まで FM-PORT 様のエチゴリア

ンに出席させて頂き、会社の事や想いを話させて

頂きました。 

野澤修さん 

田淵さん、９日の日は美味しい料理とお酒を提供し

て頂き、ありがとうございました。今日の卓話もが

んばってください。 

水本直弥さん 

妻の誕生日にお花をありがとうございました。 

 

   幹 事 報 告                         

＜幹事：井上陽一幹事＞ 

 

 

■・・・本日の出席率 75.00％ 

２週間前メークアップ後 ８８．３３％・・・■ 

 

 

   会員スピーチ                                                                

◇田淵展子さん 

「美味しい笑顔」 

  

 

 

※次週、３月２０日 規定適用休会 

３月２７日卓話は、 

河井継之助記念館 館長：稲川明雄氏（予定）です。 


